

PROYECTOS PRODUCTIVOS DE GRAN VALOR EN GESTIÓN DEL RIESGO

Un trabajo importante en las tierras de Riohacha se adelanta entre las comunidades Wayuú, la UNGRD, el CMGRD del municipio y fundaciones que laboran articuladamente.

Riohacha, 28 de septiembre de 2013:... la ola invernal de 201-2011 que azotó fuertemente el país enteró dejó grandes enseñanzas para una Nación que se prepara en Gestión del Riesgo de Desastres fortaleciendo sus acciones.

Así se evidencia en La Guajira, específicamente en su capital Riohacha, donde cientos de familias Wayuú, se le midieron al reto de realizar proyectos productivos, encaminados a sus sostenibilidad, demostrando que con ello se genera una sociedad menos vulnerable.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, viene trabajando en esta zona del país de la mano con la administración municipal y con Fundaciones como Alpina y la Fundación para el Desarrollo de la Infancia y del Medio Ambiente.

Las acciones que se desarrollan en acciones específicas de ovinos-caprinos y en el tema avícola ha dejado enseñanzas significativas y de gran importancia para un país que volcando su mirada a La Guajira, puede ver comunidades organizadas, trabajando desde la Gestión del Riesgo de Desastres en generar más productividad para cada comunidad.

Las inversiones económicas son significativas; por un lado con la Fundación Alpina, con la que se trabaja el tema de los ovinos-caprinos y la productividad del agro, se han invertido recursos de 431 millones de los cuales la UNGRD ha suministrado 344; de otra parte con SUNSOFAME \$868 millones de los cuales \$843 fueron colocados por la UNGRD.

Pero más importante es el empoderamiento de las comunidades, que gracias a los trabajos en Gestión del Riesgo de Desastres, del compromiso existente desde el lado del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Riohacha, el acompañamiento de las fundaciones se ha logrado un cambio en el pensamiento

Comunicado de Prensa No.

de las culturas y un deseo infinito por aprender sobre este trabajo que se adelanta en las arenosas tierras de Riohacha.

